Акционерный коммерческий банк «Ижкомбанк» (публичное акционерное общество)

АО «Датабанк»

СОГЛАСИЕ  НА  ТРАНСГРАНИЧНУЮ  ПЕРЕДАЧУ  ДАННЫХ

в  электронном  виде  либо  посредством  телефонной  связи,  адресуемых клиенту АО «Датабанк»

Я, ____________________________________________________________________ (далее Заявитель), (ФИО субъекта персональных данных)

проживающий (находящийся) за пределами Российской Федерации по адресу: 

___________________________________________________________________________, 
Номер  телефона  мобильной  (сотовой)  связи, 
наименование (реквизиты) Оператора  мобильной  (сотовой) связи

_______________________________________________________________________________________ __________________________________________________________________________________, 
Наименование и реквизиты  удостоверяющего личность документа Заявителя:

	Наименование документа
	

	Серия, номер


	
	Дата выдачи
	

	Кем выдан


	

	Дата рождения


	

	Место рождения


	

	Срок действия документа
	


В соответствии  с  частью 4 статьи  12  Федерального закона  от 27.07.2006 года № 152-ФЗ «О персональных данных» настоящим я даю согласие АО «Датабанк» (далее – Банк), расположенному по адресу: 426076, Удмуртская Республика, г.Ижевск, ул.Ленина, 30, на трансграничную передачу  моих  конфиденциальных сведений, данных, адресуемых  мне или иному, уполномоченному мной в соответствии с законодательством Российской Федерации лицу,  в том числе,   по открытым каналам связи.

Для идентификации моей личности Банком прошу использовать данные, предоставленные мной и имеющиеся в распоряжении Банка при заключении договора с Банком.

Настоящее Согласие действует со дня его подписания мной и бессрочно.

Согласие может быть отозвано  мной  путем письменного уведомления, подписываемого в присутствии уполномоченного представителя Банка, либо с нотариальным засвидетельствованием подлинности подписи, и считается отозванным со дня  получения такого уведомления Банком.

«______» _____________ 20___ г.
Подпись: __________________
(собственноручная расшифровка  подписи – фамилия, имя и отчество  прописью, полностью)

CONSENT FOR THE CROSS – BORDER PERSONAL DATA TRANSMISSION
addressed either electronically or by telecommunications system to the client of JSC Databank
I, ____________________________________________________________________ (thereinafter Applicant), 
(full name, patronymic, and surname of a subject of personal data)
have residence (or being) outside the Russian Federation registered on the address:
_________________________________________________________________________________,

phone number, mobile service provider
__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________,
Type of Applicant’s ID and document attributes:
	type of ID


	

	serial, №

	
	Date of issue
	

	Issued by

	

	Date of birth

	

	Place of birth

	

	Date of expiry
	


According to the requirements of the part 4, art.12 of the Federal Law of 27/07/2006 On personal data # 152-fz I hereby give my consent on cross-border personal data (data adressed me or any third party entitled me following the requirements of the acting legislation of the Russian Federation) transmission including open channel communication by JSC Databank (thereinafter Bank) adressed 426076 Republic of Udmurtia, Izhevsk, 30 Lenina Street.  

For my personal identification it is used data provided by me and stated at Bank agreement.  

This consent is in force from the day of its signing and permanently. 

The consent may be recalled by the Applicant by a notification written in the presence of authorised Bank  person or using notary certification. The consent is recalled from the day of receiving such notification.

“______” ________________ 20

                      (date)
Signature:___________________

(print name of signatory – full name, patronymic, and surname in full by hand)
